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US ENNERY TENNIS DE TABLE      SAISON 1999/00 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 14/06/00 
 

COMPTE-RENDU 
 
 
 
Présents :  CASSASSUS Jean-Luc, CAVIGNAUX Richard,  COUSIN Nicolas, DELAUNOY 

Laurent, DE MOURA Joaquim, DE MOURA Luis, DESHOMMES Dominique, 
FLEURET Gilles, FOUANON Christian, GODIER Claude, GRIMBERT Christophe, 
GUINARD Léon, KRAWIEC Frédéric, LOISEAU Michel, PAGEAUD Gaëlle, 
ROUSSEAU Maud, TEXIER Jean-Pierre, TEXIER Léone. 

 
Pouvoirs : BAFFERON Guillemin, BARBERO Florence, BARBERO Sébastien, BOURGEOIS 

Valérie, COLLIN Cyril, CONESA Didier, COUDERC Sébastien, CROCETTA 
Ariane, CROCETTA Cédric, DENET Laurent, DEVIE Christian, DEVIE Magalie, 
FLANBARD Jérémy, FLEURET Yoan, FRENDIAN Edouard, GRIMBERT 
Christophe, LALLIER Christophe, LAMBERDIERE Régis, LE TALLEC Marin, 
PAYET Antoine, PINBOUEN Jean, RAVOISIER Teddy, SOUCHET Michaël, 
TOURNEL Vincent. 

 
Représentés: DESHOMMES Joffrey, SAUSSET Emilie, SAUSSET Perrine, SAUSSET Tifène. 
 
Le quorum étant atteint, le Président ouvre la séance à 21h00. 
 
M. TEXIER Jean-Pierre remercie les adhérents présents et présente M. LIN Robert, Vice-Président du 
CDTT95 ainsi que M. ABELA Jean-Louis, nouvel adhérent. 
 
Adoption du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 16/06/99 à l’unanimité. 
 
 Il présente le rapport d’activités de la 2ème phase en mentionnant notamment la 16ème place 
d’ENNERY (sur 30 associations) au Challenge Bernard JEU et la 3ème place de l’équipe vétérans au 
Critérium National des Foyers Ruraux à VITTEL. 
 
M. GODIER Claude, Trésorier-adjoint, en l’absence de M. PINBOUEN Jean, Trésorier en vacances, 
présente les résultats financiers 1999 ainsi que le budget prévisionnel 2000. Les finances sont saines à 
ce jour. Les deux sont adoptés à l’unanimité. 
 
Aucune augmentation de cotisation n’est prévue cette année en seniors, par contre celle des jeunes 
passe à 350,00 F (soit 50,00 F d’augmentation). Ceci dans le but d’harmoniser les cotisations entre les 
adultes et les jeunes puisque ceux-ci coûtent  plus cher. La prochaine augmentation aura lieu dans 2 
ans sous réserve que les finances soient saines. 
 
Il est prévu de continuer la saison prochaine sur les mêmes bases que cette année : 3 équipes en 
départemental, 1 en championnat FR, 1 équipe jeunes en inter-foyers espoirs et plus d’équipe jeunes 
en FFTT pour cause de forfait. 
 
 
 
 
 
Le Critérium Fédéral passant à 6 journées, les inscriptions à prévoir sont les suivantes : 
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   Seniors       Jeunes 
 
 CASSASSUS Jean-Luc  DE MOURA Luis  DESHOMMES Joffrey 
 CAVIGNAUX Richard  KRAWIEC Frédéric  SAUSSET Tifène 
 CONESA Didier  PAGEAUD Gaëlle 
 DELAUNOY Laurent 
 
Il est procédé au renouvellement du tiers sortant. 
M. GODIER Claude et M. PINBOUEN Jean sont élus à l’unanimité. 
 
M. CASSASSUS Jean-Luc est chargé de représenter l’US ENNERY à l’Assemblée Générale du 
Comité Départemental du Val d’Oise à EAUBONNE le 24 Juin 2000. 
 
Plus rien n’étant prévu à l’ordre du jour, le Président lève la séance à 22h30. 
 
 
  Le Président,      La Secrétaire, 


